

**GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU HAMIL REMAJA  
TENTANG RISIKO TINGGI KEHAMILAN REMAJA  
DI KECAMATAN SEDAYU BANTUL  
TAHUN 2014**

**INTISARI**

Oriza Dita Syafitri N.<sup>1</sup>, Siti Nurunnayah<sup>2</sup>, Nur Indah Rahmawati<sup>3</sup>

**Latar Belakang:** Hasil survai Demografi dan Kesehatan (SDKI) tahun 2012 menunjukkan bahwa Angka Kematian Bayi di DIY mempunyai angka yang relatif lebih tinggi, yaitu sebesar 25 per 1.000 kelahiran hidup (target MDG's sebesar 23 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 2015). Data SDKI tahun 2013 menunjukkan angka kehamilan pada ibu muda masih remaja usia 15-19 tahun di DI Yogyakarta dalam 5 tahun terakhir mengalami peningkatan hingga 30%, yakni dari tahun 2007 24/1.000 kehamilan meningkat pada tahun 2012 menjadi 32/1.000 kehamilan.

**Tujuan:** Untuk mengetahui tingkat pengetahuan ibu hamil remaja tentang risiko tinggi kehamilan remaja yang terletak di Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta.

**Metode:** Jenis penelitian ini deskriptif kuantitatif dengan metode *Cross Sectional*. Populasi seluruh ibu hamil remaja yang melakukan pemeriksaan di Puskesmas Sedayu I dan II Bantul dengan jumlah 39 ibu hamil remaja. Dengan menggunakan teknik *total sampling* didapatkan sampel sebanyak 39 ibu hamil remaja. Analisis data yang digunakan adalah analisis univariat.

**Hasil Penelitian:** Gambaran tingkat pengetahuan ibu hamil remaja tentang risiko tinggi kehamilan remaja di Kecamatan Sedayu Bantul tahun 2014 mayoritas berpengetahuan cukup yaitu 22 orang (56,4% ). Tingkat pengetahuan ibu hamil tentang risiko tinggi kehamilan remaja pada ibu mayoritas berpengetahuan baik yaitu 41,1% dan tingkat pengetahuan ibu hamil tentang risiko tinggi kehamilan remaja pada bayi mayoritas berpengetahuan cukup yaitu 51,3%.

**Kesimpulan:** Dari Penelitian yang dilakukan dapat diketahui bahwa pengetahuan ibu hamil tentang risiko tinggi kehamilan remaja cukup yaitu sebanyak 22 orang (56,4%) dari 39 responden. Hal ini kemungkinan dipengaruhi oleh umur dan pendidikan

**Kata Kunci:** Pengetahuan, hamil remaja, risiko tinggi.

---

<sup>1</sup>Mahasiswa STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup>Dosen STIKES Alma Ata Yogyakarta